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Съезд выражает уверенность в том, что 
вооруженная великим учением марксизма- 
ленинизма, Коммунистическая партия Со
ветского Союза еще теснее сплотит под 
своим знаменем весь советский народ и 
приведет его к новым всемирно-историче. 
скнм победам коммунизма.

(Из резол юцн XX съезде Коамуевствческо! парии Советского
Союзе по отчетному докладу Центрального Комитета КПСС).

X X  с ’езд Коммунистической 
партии Советского Союза

ПОСТАНОВЛЕНИЕ X X  П АРТИ И

О частичных изменениях 
в Уставе КПСС

(Принято единогласно
XX съезд Коммунистической партии 

Советского Союза постановляет ввести 
в Устав КПСС следующие изменения:

1. Установить, что плевумы обкомов, 
крайкомов и ЦК компартий союзных 
республик созываются не реже одного 
раза в четыре месяца, а плевумы 
окружкомов, горкомов и райкомов пар
тии— не реже одного раза в три меся
ца.

2. Учитывая пожелавия местных 
партийных организаций, определить, 
что съезды компартий союзных рес
публик, краевые, областные, окружные, 
городские в городах, имеющих район
ное деление, партийные конференции 
созываются один раз в два года. Съез
ды компартий союзных республик, 
имеющих областное деление (Украина, 
Белоруссия, Казахстан, Узбекистан), 
могут проводиться один раз в четыре 
года.

3. Пункт «В» параграфа 35 в Уста
ве КПСС опустить.

4. В целях расширения прав мест
ных партийных органов признать, что 
партийные комитеты на крупных пред-

24 февраля 1956 года) 
приятнях и в учреждениях, насчиты
вающих свыше 300 комыуеистов, мо 
гут создаваться по решению обкомов 
крайкомов, ЦК компартий союзных 
республик.

5. Признать нецелесообразным со
хранять в дальнейшем в Уставе партии 
указание о количестве секретарей пар
тийных комитетов ввиду того, что их 
число может изменяться в зависимости 
от коикретных условий работы. Уста
новить, что количество секретарей в 
партийных комитетах определяет ЦК 
КПСС.

6. Исходя из задачи усиления влия
ния парторганизаций в цехах, брига-

. дах и иа участках предприятий, колхо
зов, МТС и совхозов, установить, что 
цеховые парторганизации могут созда
ваться по решению райкомов, горко
мов или соответствующих политотделов 
в первичных парторганизациях, имею
щих свыше 50 коммунистов.

7. Опустить в параграфе 64 Уста 
ва КПСС упоминание о политотделах 
на транспорте.

П ОСТАН ОВЛЕНИЕ X X  С Е ЗД А КПСС

О подготовке новой программы Коммунистической 
партии Советского Союза

(Принято единогласно 25 февраля 1956 года)
XX съезд КПСС поручает Централь

ному Комитету подготоьить проект про
граммы Коммунистической партии Со
ветского Союза, исходя из основных 
положений марксистско-ленинской тео
рии, творчески развивающейся на осно
ве исторического опыта нашей партии, 
опыта братских партий социалистиче
ских стран, опыта и достижений всего 
международного коммунистического и

рабочего движения, а также с учетом 
подготовляемого перспективного плана 
коммунистического строительства, раз
вития экономики и культуры Совет
ского Союза.

Съезд поручает Центральному Ко
митету опубликовать проект программы 
партии заблаговременно до XXI съезда 
КПСС с тем, чтобы провести развер
нутое его обсуждение.

Заключительное заседание
25 февраля в Кремле за-|тпи. Делегаты продолжи-

«ончил свою работу XX 
съезд Коммунистической 
партии Советского Союза.

На заключительном за
едании съезд единодушно 
утвердил Директивы по 
Шестому пяьилетнему пла
ну развитии народного хо- 
пийства СССР на 1056 — 
19fi(j годы.

Съезд эаслушил сообще
ние Председателя счетной 
Эмиссии тов. Е. И. Громо- 
Н о результатах выборов 
Центральных органон пар-

тельными аплодисментами 
встречают сообщение о еди
нодушном избрании цент
ральных органов партии.

Тов. Н. С. Хрущев от 
имени Президиума выно
сит на рассмотрение съез
да проект постановления о 
подготовке новой програм
мы партии. Съезд едино
душно принимает это по
становление.

Председательств у ю щ и й 
на заседании тов, Н. С. 
Хрущев сообщает, что по

вестка дня XX съезда Ком
мунистической партии Со
ветского Союза исчерпана 
и объявляет съезд закры
тым. Делегаты съезда вста
ют .и с огромным вооду
шевлением поют партий
ный гимн «Интернацио 
нал». В зале вспыхивают 
бурные овации, слышатся 
возгласы: «Да здравствует 
Коммунистическая партия 
Советского СоюзаI», «Да 
здравствует ленинский 
Центральный Комитет!», 
«Да здравствует ленинизм!»

Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии 

Советского Союза
27 февраля 1956 года состоялся Пленум Цент

рального Комитета КПСС, избранного X X  съездом 
Коммунистической партии Советского Союза.

Пленум избрал Преаидиуи ЦК КПСС в следую
щем составе:

Члены Президиума: т.т. Булганин Н. А., Ворошилов 
К. Каганович Л. М., Кириченко А. И., Л1аленков 
Г. М., Микоян А. И., Молотов В. М., Первухин М. Г., 
Сабуров М. 3.; Суслов М. А., Хрущев Н. С;

Кандидаты в члены Президиума: т. т. Жуков 
Г. К., Брежнев J1. И., Мухитдинов Н. А., Шепилов 
Д . Т., Фурцева Е. А., Шверник И. М.

Пленум избрал Секретариат ЦК КПСС в следующем 
составе: т. т. Хрущев Н. С.—Первый секретарь ЦК 
КПСС, Аристов А. Б., Беляев Н. И., Брежнев J1. И., 
Поспелов П. Н., Суслов М. А., Фурцева Е. А., Шепи
лов Д . Т.

Пленум избрал председателем Комитета Партий
ного Контроля при ЦК КПСС т. Шверника Н. М., заме
стителем председателя Комитета Партийного Конт
роля т. Комарова Л . Т.

В Центральной Ревиаионной Комиссии
Коммунистической партии Советского Союаа

27 февраля 1956 года 
состоялось заседание Цен
тральной Ревизионной Ко
миссии Коммунистической 
партии Советского Союза.

Центральная Ревизион
ная Комиссия избрала 
председателем Комиссии 
тов. Москатова П. Г.

МАССОВЫЕ МИТИНГИ ТРУДЯЩИХСЯ, ПОСВЯЩЕННЫЕ
ОКОНЧАНИЮ РАБОТЫ

На заводах, фабриках, в 
колхозах состоялись мно
голюдные митинги трудя
щихся, посвященные окон- 
чавию работы XX съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

25 февраля иа митингах 
перед трудящимися Моск
вы выступили члены и 
кандидаты в члены Цент
рального Комитета КПСС, 
делегаты съезда, минист
ры. На многих митингах 
присутствовали делегаты 
братских коммунистических 
и рабочих партий.

На митинге коллектива 
автозавода имени Сталина 
присутствовало более 8 ты
сяч человек. Собравшие
ся с большим вниманием

XX СЪЕЗДА КПСС
выслушала выступление 
генерального секретаря
Центрального Комитета
Итальянской компартии то
варища Тольятти.

На митинге выступила 
первый секретарь Москов
ского городского комитета 
КПСС Е. А. Фурцева.

В единогласно принятой 
резолюции автозаводцы го
рячо одобряют историче
ские решения XX съезда 
КПСС и заявляют, что 
ариложат все силы к тому, 
чтобы быстрее наладить 
производство новых типов 
автомобилей, увеличить 
выпуск основной продук
ции и досрочно заверишь ь 
шестую пятилетку.

(ТАСС).

Слово механизаторов 
Погореловской М ТС

27 февраля в Погорелов
ской МТС состоялся ми
тинг м е х а н и з а т о р о в ,  
п о с в я щ е н н ы й  окон
чанию работы XX 
съезда нашей родной Ком
мунистической партии. На 
нем присутствовало более 
семидесяти человек. Вы
ступившие иа митинге го
рячо одобрили решения, 
принятые съездом и выра
зили единодушное стрем
ление всего коллектива

своими практическими де
лами претворять их в 
жизнь.

Механизаторы дали сло
во еще лучше работать на 
колхозных полях и с каж
дым днем повышать свою 
производительность труда 
для того, чтобы в течение 
шестой пятилетки иоднмть 
экономику всех колхозов.

П. Попов, 
секретарь парторганизация 
МТС.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

За пропаганду, 
связанную с жизнью

В отчетном докладе ЦК 
КПСС XX съезду партии 
указан главный недостаток 
в постановке идеологиче
ской работы—ее отрыв от 
практики коммунистическо
го строительства, и опре
делены задачи по улучше
нию политического воспи
тания коммунистов, комсо
мольцев.

В . выполнении решений 
XX съезда КПСС почет
ная роль принадлежит про
пагандистам, от которых 
слушатели кружков ждут 
на занятиях практической 
помощи, обстоятельного из
ложения передового опыта, 
толкового совета. Для того, 
чтобы оправдать такие на
дежды, я серьезно перед 
каждым занятием изучаю 
теоретические положения, 
а также конкретную эконо
мику работы ЛМС. Напри
мер, сущность узлового ме
тода ремонта, снижение 
себестоимости, поднятие 
производительности труда 
и другие вопросы.

В кружке по изучению 
истории КПСС второго го
да обучения учится 12 че
ловек, в том числе 9 ком
мунистов. С начала учеб
ного года проведено • 16 
занятий, на которых изу
чили решения июльского 
Пленума ЦК КПСС и чет
вертой сессии Верховного 
Совета СССР, Директивы 
XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану, 
а также 8 и 9 главы Крат
кого курса истории партии.

При изучении решений 
июльского Пленума обра
тил особое внимание при
менению передовых мето
дов на ремонте тракторов, 
улучшению организации 
труда, и на основе этого— 
поднятию производитель
ности труда трактористов 
и механизаторов. Так, по 
инициативе с л у ш а т е л я  
кружка члена КПСС тов. 
Коробицына Л. Д. была 
установлена в мастерской 
ЛМС кран-балка, которая 
дала возможность механи 
зировать трудоемкие про
цессы подъема и переме
щения тяжелых частей 

. трактора к месту ремонта. 
Трактористы убедились, 
что установление этого 
приспособления значитель
но сокращает применение 
ручного труда и повышает 
производительность.

Слушатель кружка тов 
Дуров II. Ф., изучив до 
клад тов. Вулганина, на 
собеседовании рассказал, 
что он придает особое вни 
мание правильному норми 
ронанию труда, которое 
дает возможность лучше 
организовать производст 
венный процесс на ремой 
те тракторов узловым ие 
тодом и способствует пра 
аильной системе заработ 
ной платы.

При изучении 8 главы 
Краткого курса истории 
партии я выделил реше

ния восьмого съезда пар
тии, подчеркнул, что на 
протяжении всей истории 
КПСС на съездах были 
вопросы подъема произво
дительности труда, разви
тия тяжелой промышлен
ности, укрепления союза 
рабочего класса и крестьян
ства, а также улучшения 
руководства со стороны 
партийных и советских ор
ганов хозяйственной
жизнью страны.

Таким образом, при изу
чении материаловУШ—XII 
съездов партии мною обра
щалось особое внимание 
на тесную связь теоретиче
ских положений с жизнью, 
с современной обстановкой. 
Слушатели хорошо усвои
ли пройденный м атериал.

На собеседовании по де
вятой главе слушатель 
кружка тов. Попов А. И. 
рассказал, каково положе
ние страны было в 1921 
году, о трудностях восста
новительного периода и 
как они были 'Преодолены, 
а также показал рост со
циалистической промыш
ленности и сельского хо
зяйства за пятую пятилет
ку. В результате слушате
ли на этих примерах убе
дились в преимуществах 
социалистической системы 
хозяйства перед капитали
стической.

Тов. Митрушин А. Г. 
хорошо рассказал о реше
ниях X съезда партии, а 
также о работе профсоюз
ной организации ЛМС, 
вскрыл недостатки в ее дея
тельности и указал на ме
ры по улучшению ее. Уде
лил в рассказе особое ме
сто единству партии, под
черкнул, что на XX съез 
де КПСС вновь продемон
стрировано полное единст
во рядов партии, монолит
ность и сплоченность.

Слушатели кружков при 
парторганизации ЛМС т. т 
Коробицын Д. Ф., Стулов 
П. И., Попов А. И., Кра
пивин А. С. на производ 
стве занимают авангард 
ную роль и служат при 
мерой для других работ 
ников станции.

Связывая теоретические 
положения с жизнью, с 
п р а к т и ч е с к о й  деятель 
ностью коммунистов, ком 
сомольцев и актива уда 
лось доходчиво показать 
что борьба за коммунизм- 
это борьба за увеличение 
производства материалы 
ных благ для народа, ко 
торая решается в каждом 
колхозе, предприятии, МТС 
самоотверженной работой 
всех советских людей.

СОЦИАЛИСТИЧЕСНОЕ ОБЯЗА ТЕЛЬСТВЬ
тружеников сельского хозяйства, рабочих, 

служащих и интеллигенции Тотемского района
на 1956 год

Н. Опалихин, 
пропагандист кружка при 
парторганизации Кулойской 
ЛМС,

Районное совещание работников 
сельского хозяйства,представителей пар
тийных, советских, общественных и хо
зяйственных организаций собралось в 
момент, когда в столице нашей Роди
ны— Москве, в Большом Кремлевском 
дворце, работает XX съезд Коммуни
стической партии Советского Союза, к 
которому обращены взоры советского 
народа и взоры сотен миллионов на
ших друзей во всем мире.

Мы, участники совещания, как и 
все трудящиеся Советского Союза, с 
горячим одобрением восприняли итоги 
хозяйственного, государственного и 
культурного строительства и задачи на 
шестую пятилетку, изложенные съезду 

отчетном докладе ЦК КПСС.
Отчетный доклад тов. Хрущева Н. С. 

материалы XX съезда КПСС вызва
ли у  каждого из нас чувство гордости 

радости за великую партию, за ве
ликую Советскую Родину. Не пожале
ем сил, чтобы на деле претворить в 
жизнь величественную программу хо
зяйственного, государственного и куль
турного строительства, выработанную 
XX съездом КПСС.

Обсудив обращение колхозников, 
колхозниц, работников МТС и совхо
зов, специалистов сельского хозяйства 
Воронежской области, и, подсчитав 
свои возможности, мы берем на себя 
обязательства выполнить поставленную 

проекте Директив по шестому пяти
летнему плану -задачу по увеличению 
производства продуктов сельского хо
зяйства не в пять, а в два—три года;

производство зерна удвоят к уров
ню 1955 года уже в 1956 году кол- 
хозы«Искра», имени Фрунзе,«Больше
вик», «Красный борец», «Ударник» и 
другие, а* всего 35 колхозов. Осталь
ные решат эту задачу к 1958 году;

производство льна район удвоит по 
сравнению с 1955 годом уже в этом 
1956 году;

производство молока колхозы «Па
мять Ленина», имени Фрунзе, «Заря», 
«Победа», а всего 17 колхозов удвоят 
в 1956 году, 24 колхоза—в 1957 году, 
остальные—в 1958 году;

производство мяса колхозы им. Ста
лина, Калининского сельсовета, «Па
мять Ленина», «Луч», имени Кирова, 
имени Сталина, В-Дворского, и другие, 
всего 16 колхозов удвоят в 1956 го
ду, 15— в 1957 году и остальные—в 
1958 году; производство свинины 39 
колхозов удвоят уже в этом году, 
остальные 11 —в 1957 году.

В соответствии с этим берем на се
бя более повышенные социалистические 
обязательства на 1956 год и включаем
ся в социалистическое соревнование с 
трудящимися Бабушкинского района:

1. Учитывая, что зерновое хозяй
ство является основой всего сельскохо
зяйственного производства, увеличим 
производство зерна по сравнению с 
1955 годом в 1,8 раза и получим зер
на не менее 15600 тонн. Вырастим и 
соберем урожай со всей площади по
сева зерновых культур не менее 9,5 
центнера, картофеля— 145, овощей— 
135.
' 2. Отвечая на призыв мяксинских 
льноводов, и, учитывая, что лен яв
ляется высокодоходной культурой, обя
зуемся расширить посевы льна по 
сравнению с прошлым годом на 1000 
гектаров и доведем посевы его до 2800 
га. Вырастим и соберем льноволокна с 
каждого гектара не менее 3,9 центне
ра, льносемени—2,7 центнера.

3. В целях создания прочной кор
мовой базы для общественного живот
новодства посеем не менее 1000 гекта
ров кукурузы, соберем урожай зеленой 
массы на силос и подкормку не менее 
250 центнеров с гектара.

4. В интересах обеспечения высо* 
ких и устойчивых урожаев всех сель
скохозяйственных культур, поднимем 
культуру земледелия и проведем сле
дующие организационные агрономиче
ские мероприятия:

а) закрепим все посевы льва и ку
курузы за звеньями по выращиванию 
этих культур, организуем с ними изу
чение агротехники и передового опыта 
колхозов по выращиванию кукурузы я 
льна. Выделим для них лучшие земли, 
вывезем на поля под кукурузу не ме
нее 25 тонн навоза на гектар. Произ
ведем подкормку и прополку всех по
севов льна;

б) вывезем на поля колхозов 265 
тысяч тонн навоза, заготовим 300 тонн 
золы, 30 тонн птичьего помета, заку
пим и вывезем в колхозы не менее 
1200 тонн минеральных удобрений;

в) подкормим и ранней весной про
боронуем все площади посевов ози
мой ржи;

г) изготовим для выращивания рас
сады овощных культур -465 тысяч 
штук торфоперегнойных горшочков;

д) посадим кукурузу и картофель, 
как правило, квадратно-гнездовым спо
собом;

е) проведем трехкратную междуряд
ную обработку и подкормку всех посе
вов кукурузы, картофеля и других про
пашных культур;

ж) до начала уборки зерновых куль
тур проведем заготовку сена с есте
ственных сенокосов и сеяных трав;

з) выполним план вспашки чистых 
паров до 5 июня, а подъем зяби—до 
15 октября;

и) весенний сев проведем в 20, а 
уборку зерновых—в 30 рабочих дней.

5. На основе улучшения руковод
ства развитием общественного живот
новодства, укрепления кормовой базы, 
широкого внедрения в производство 
достижений зоотехнической науки и 
опыта передовиков животноводства, 
добьемся в 1956 году: надоя молока 
на корову 1400 литров; увеличим по
головье коров на 400 голов; получим 
на каждые 100 маток:телят 90, ягнят 
160, поросят на свиноматку 16; шерстя 
на одну овцу— 1,6 килограмма. Откор
мим 2500 голов свиней.

Успешно закончим зимовку и орга
низованно перейдем на пастбищное со
держание скота, организуем в весенне- 
летний период зеленую подкормку ко
ров.

6. Учитывая, что создание прочной 
кормовой базы является решающим 
условием быстрого подъема обществен
ного животноводства, обеспечим в 1956 
году резкое увеличение производства 
всех видов кормов и особенно куку
рузы. Заложим силоса не менее 5 тонн 
на корову и не менее 3-х тонн куку
рузного силоса на свиноматку.

7. Для обеспечения общественного 
животноводства помещениями построив 
в 1956 году: коровников не минее чем 
на 1060 скотомест; свинарников на 
850 скотомест; овчарен на 300 ското
мест; телятников на 970 скотомест; 
птичников на 750 голов, силосных со
оружений на 5700 тоны, введем авто
поение на 15 фермах.

(Окончание на 3-Л странице),



Третья страница «Рабочий леса» 29 февраля шов года

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
тружеников сельского хозяйства, рабочих, 

служащих и интеллигенции Тотемского района
на 1956 год

(Окончание. Нач. на 2-й стр.).
8. Досрочно выполним государ- 

тиенные обязательства по всем видам 
заготовок и закупок сельхозпродуктов 
н сырья, в том числе план хлебозаго
товок выполним к 1 октября, а загото
вок и закупок молока к 1 ноября.

9. Для успешного выполнения за
дач по крутому подъему сельского хо
зяйства, усилим подготовку к весенне
му севу каждой МТС, каждым колхо
зом. Ремонт тракторов и сельхозмашин 
закончим к 1 апреля 1956 года.

Своевременно завезем в МТС и кол
хозы горючее и смазочные материалы 
в достаточном количестве для проведе
ния весеннего сева и обработки паров. 
В 1956 году Тотемская МТС механи
зирует 5 животноводческих ферм, Мо- 
сеевская—4, Погореловская—4, Толш- 
менская — 2. Добьемся бесперебойной 
работы всех агрегатов по приготовле
нию кормов в колхозах.

Обеспечим значительно лучшее ис
пользование тракторного и комбайно
вого парка, добьемся снижения себе
стоимости тракторных работ в этом го
ду не менее чем на 2 процента к пла
ну.

10. Принимая во внимание, что кру
той подъем сельского хозяйства являет
ся всенародным делом, мы, представи
тели предприятий, организаций и учре
ждений района обязуемся в порядке 
шефской помощи построить скотных 
дворов 5 и достроить 2, пять из них 
полностью механизировать, построить 
не менее 15 свинарников, овчарников, 
птичников и телятников, две зерносу
шилки, два овощехранилища, силосных 
сооружений емкостью не менее 2 ты
сяч тонн, заготовить леса не менее

2250 кубометров, из них вывезти на 
своем транспорте 1100 кубометров и 
распилить не менее 1000 кубометров. 
Окажем помощь в выращивании льна, 
кукурузы, картофеля, в вывозке удоб
рений на поля, в ремонте сельскохо
зяйственного инвентаря, в постановке и 
ремонте изгородей, в уборке хлебов, 
трав и закладке силоса.

11. Окажем действенную помощь 
колхозам в налаживании культурно- 
массовой работы среди колхозников, 
особенно среди работников животно
водства, организуем красные уголки на 
фермах. Добьемся того, что каждый 
учитель, каждый коллектив школы, ме
дицинского учреждения будет настоя
щим боевым организатором масс по 
крутому подъему сельского хозяйства. 
Каждый коллектив предприятия, учреж
дения, организации организует звенья 
по выращиванию кукурузы, льна, кор
неплодов. Коллективы средних школ 
вырастят кукурузы 5 гектаров, семи
летних—2 и начальных не менее 0,25 
га. Организуем шефство пионеров и 
школьников над общественным скотом, 
для чего создадим под руководством 
учителей звенья учащихся по уходу за 
животными.

12. В целях успешного выполнения 
принятых обязательств широко развер
нем социалистическое соревнование 
между колхозами, бригадами, фермами, 
колхозниками, работниками МТС, внед
рим в колхозное производство дости
жения сельскохозяйственной науки и 
опыта передовиков.

Принято на районном совещании 23 
февраля 1956 года.

Окажем помощь колхозам в посадке 
выращивании картофеля и корнеплодови

В предыду
щем номере 
опубликовано 
п о с т е н  овле-

А. ДРАЧЕВ, 
секретарь РК КПСС 

♦
ние бюро райкома КПСС 
об инициативе колхозни
ков сельхозартели «Строи
тель», коллективов рабочих 
и служащих райпотребсою 
за и конторы управления 
торговли, которые решили 
оказать колхозам помощь 
в погадке и выращивании 
картофеля.

Значение этого замеча
тельного начинания со
стоит в том, что члены 
колхоза «Строитель», учи
тывая, во-первых, недоста
ток семян картофеля в кол
хозе в силу неблагоприят
ных погодных условий ле
та 1955 года, и, во-вторых, 
высокую доходность и важ
ность этой культуры для 
питания трудящихся стра
ны н создания кормовой 
базы для общественного 
скота, решили каждым 
колхозным хозяйством по 
садить своими семенами и 
вырастить по 10 соток гек
тара картофеля и 10 со
ток корнеплодов для кол
хоза.

Это, конечно, под силу 
любому колхозному двору, 
и даже такому, где прожи
вают престарелые колхоз
ники. Дело в том, что се
мена картофеля на 10—20 
соток гектара найдет у  се
бя всякий колхозный двор.

го партийного 
и советского 
актива, на ко
тором стало

В
хх

О комплексных бригадах
Директивах 
съезда пар

тии говорится о 
необходимое тн

Из опыта работы 
нашей сельхозартели

в шестой пятилетке 'продолжать ходы, которые 
оргатнзацнонно • хозяйственное 
укрепление колхозов, полнее н 
рациональнее использовать ра
бочую силу, улучшить руковод
ство всеми отраслями колхозно
го производства.

Правление колхоза нмевн Ка
линина, Медведевского сельсо
вета. езкакоуш шнсь с Директи
ва vn партии и правительства, ре
шило организовать комплексные 
бригады, объединить руковод
ство животноводческими н поле 
ведческнми бригадами. У нас 
создано четыре таких бригады 
Наиболее крупней является 
первая. она объединяет шесть 
населенных пунктоо, имеет 376 
гектаре н пахотной земли, на ее 
территории находится ферма 
крупного рогатого скота на 63 
головы, на которых 45 коров, 
евннсферып на -10 голов, в том 
числе IУ евнномьтск, овцефер
ма на 60 голов, птицеферма и 
конюшня на 38 лошадей.

В результате такой организа
ции. «лынннсгрвТ11ВНО-унргвлсн- 
ческие расходы пртелн сокра
щаются за год на тысячу тру
додней. Иепннлась возможность 
оперативнее руководить всем 
хозяйством, использовать рабо
чею силу на наиболее ответ 
отпитых участках работы, при 
атом ликвидируется иногда не- 
ирапнлыюе отношение бригадп 
ров иоленодчесних бригад к жи
вотноводству. Ц связи с возрос
шим обьемом работ повысилась 
ответственность бригадиров ва 
состояние хозяйства.

Правление колхоза предоста
вило бригадирам более широкие 
нрава, без мелочной опеки со 
стороны ирввленми решать мно- председатель 
гне хозяйственные вопросы. На- Калинина, 
■реле необходимость прехостеа- сельсовете.

лять им некото
рые средства иа 
мелкие произ

водственные рас-
онн могли бы 

производить без особых согла
сований с правлением. Нм же 
предоставлено право решать, 
можно ли выдать аванс на тру
додни колхознику или дополни
тельную оплату, если он нару
шает трудовую дпецнплнну. 
Бригадир может воздержаться в 
предоставлении лошади для 
личных нужд злостным лрогуаь- 
щнкаы. Члены правления сис
тематически контролируют ра 
боту бригадиров, в необходимых 
случаях вмешиваются н поправ 
ляют их.

Мы считаем, что все эти ме 
ры развивают инициативу бри
гадиров. повышают их роль 
Начисление трудодней брнгадн 
рам производим ежемесячно, с 
учетом размере посевных пло
щадей, поголовья и продуктив
ности скота. Кроме того, на ннх 
распространяется сгстема до
полнительной оплаты за повы
шение продуктивности скота и 
обеспечение его кормами. Каж
дый месяц начисляется денеж
ная доплата.

В вопросах о комплексных брига
дах мы идем по новому пути, 
возможно многие вопросы мож
но решить лучше н поэтому 
хотеаось бы. чтобы председателя 
и бригадиры других колхозов, 
где тоже созданы или создают
ся такие бригады, поделились 
опытом нх организации на стра
ницах районной газеты. Как 
лучше создать такие бригады 
в никах случаях их целесообраз
но создавать, в каких нет?

W. lilapaioe,
колхоза мыанн 
Медведевского

Лен—основной 
источник дохода
Сельхозартель имени Мо 

лотова, Погореловского 
сельсовета, в прошлом го
ду добилась некоторых ус
пехов в деле подъема эко
номики общественного хо
зяйства. На 3,8 центнера с 
гектара увеличилась уро
жайность зерновых куль
тур, в три с лишним раза 
возросли денежные доходы, 
перевыполнен план уро
жайности льноволокна.

Но наряду с достигнуты
ми успехами было много в 
недостатков в работе прав
ления артели и брнгадн 
ров.

Колхозники по-деловому 
обсудили свои пробелы 
прошлого года и потребо
вали от членов правления 
артели повысить ответствен
ность бригадиров за вы
полнение плановых зада 
ний. наладить учет труда 
в бригадах и не допускать 
обезлички при начислении 
трудодней. Они заявили, 
что в этом году надо са 
мое серьезное внимание 
уделить посеву льна, как 
высокодоходной культуре 
и решили увеличить егг 
посевы на 50 проц. про 
тив прошлого года и прий
ти к концу 1956 года с бо 
лее лучшими результата 
ми.

А. Ридер.
главный агроном Погорелое- 
скоД МТС.

Колхозу «Строитель» 
например, надо посадить 
10 га картофеля для того 
чтобы рассчитаться с госу 
дарством, обеспечить об 
щественное стадо и выдать 
часть его иа трудодни кол 
хозяйкам. Здесь семян 
наличии на один га, осталь 
ную часть посадят своими 
семенами колхозники, так 
как в колхозе имеется 90 
колхозных дворов.

Оказывается, это вовсе 
не фантазия, а вполне 
реальная и осуществимая 
инициатива. Больше того 
если еще и шефствующие 
предприятия, учреждения 
школы и организации ока 
жут в этом колхозу по 
мощь.

Начало такой помощи 
уже проявили коллективы 
рабочих и служащих рай 
потребсоюза, к о н т о р ы  
управления торговли, ко
торые решили подшефно
му колхозу посадить свои
ми собственными семенами 
и вырастить для него по 
2 — 3 гектара картофеля.

Эга замечательная ини
циатива работников рай
потребсоюза н конторы 
управления торговли мо
жет быть только всеми ра
бочими и служащими одоб
рена н всемерно поддер
жана, ибо она является 
благородной н доступной 
каждому коллективу пред

известно об этой инициа
тиве, директор средней 
школы № 2 тов. Паненков 
А. В. предложил предсе
дателю подшефного колхо
за «Нелюбино» тон. Маль
цеву Н. К. помощь в по
садке н выращивании кар
тофеля на площади 1 га 
силами и семенами коллек
тива учителей и учащихся 
школы.

Известны и такие фак
ты, когда почин колхозни
ков сельхозартели «Строи
тель» находит поддержку 
в других колхозах района. 
Например. председатель 
колхоза «Первое мая» тов. 
Баданин К. Н. в порядке 
индивидуальной работы 
уже получил согласие на 
это 32 колхозных дворов 
своей артели посадить по 
0.5—0,10 квргофеля.

Долг партийных, комсо
мольских и профсоюзных 
организаций, долг руково
дителей колхозов, пред
приятий, школ, учрежде
ний и организаций, долг 
всей общественности райо
на состоит в той, чтобы 
всемерно поддержать этот 
патриотический и ценный 
почин членов колхоза 
«Строитель», коллективов 
рабочих и служащих рай
потребсоюза,конторы управ
ления торговли, учителей 
и учащихся средней шко
лы №  2 города Тотьыы.

Надо поставить дело так. 
чтобы в ближайшие дни 
толково разъяснить кол
хозникам всех колхозов 
района ценное начинание 
членов с е л ь х о з а р т е л и  
«Строитель» и по примеру 
нх обеспечить активную 
помощь со стороны всех 
колхозных дворов колхо
зам в посадке своими се
менами и выращивании 
картофеля. Распространим 
инициативу членов сельхоз
артели «Строитель» на 
все колхозы района!

Такую же работу надо 
провести среди рабочих, 
служащих и учащихся рай
она с тем, чтобы нм также 
разъяснить патриотиче
ский почин рабочих н слу
жащих райпотребсоюза, 
конторы управлении тор
говли, учителей и учащих
ся средней школы .\« 2 
города Тогьмы и добнтося 
того, чтобы оын также под
держали этот Замечатель
ный почин. Ни один кол
лектив предприятии, учреж
дения, школы н организа
ции не может стоять и сто
роне от этого замечатель

ного движении.
Товарищи колхоз икн. 

колхозницы, рабочие и еду' 
жащие, учащиеся н учите-

лрнлтня, организации, шко-|Ля1 Поможем колхозам 
лы и учреждения района, района в выполнении пла-

Можем констатировать 
такой факт, что в период 
совещания председателей 
л специалистов колхозов, 
директоров МТС и друге-

на сева и выращивании 
картофеля. Дадим нашей 
любимой Родине больше 
картофеля!
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Работу учреждений культуры—  
на новую, высшую ступень
С сессии райсовета депутатов трудящихся

На повестке дня шестой i вление, как она свою ра- 
сессии райсовета стоял до- боту перестроила. Я ду-
клвд заведующего отделом 
культуры райисполкома 
тов. Маклакова «О состоя 
нии и мерах улучшения 
работы культурно - просве 
тительных учреждений рай
она». Идя на сессию, де 
путаты ожидали услышать 
от докладчика, как культ- 
просветучреждения помо
гают партийным организа
циям и правлениям колхо- 

. зов бороться за претворе
ние в жизнь решений пар
тии и правительства, в чем 
нужды культпросветучреж- 
деиий и что предпринима
ет отдел культуры, исходя 
из последних указаний ЦК 
КПСС и материалов XX 
съезда по перестройке ра
боты культпросветучрежде- 
ний. Но этого из доклада 
присутствующим на сессии 
не удалось узнать, только 
в ходе прений стали ясны 
причины неудовлетвори- 

. тельной работы культур
ных очагов на селе и как 
их можно изжить.

Депутат тов. Демидов со
средоточил внимание участ
ников сессии на двух воп
росах — это на создании 
уюта и порядка в избах- 
читальнях, клубах, крас
ных уголках и колхозных 
конторах и о нриобретевии 
личных библиотечек пред
седателями колхозов.
— Культурно-массовая ра
бота на селе поставлена 
плохо потому, говорит де
путат тов. Баданин, что 
отдет культуры не руко
водит по настоящему свои
ми подчиненными, а по
этому многие избачи, зав. 
клубами, особенно моло
дые, не знают с чего на
чать дело. В этом я убе
дился на опыте работы из
бача тов. Головиной. Толь
ко стоило с ней побеседо
вать, познакомить с зада
чами, которые решает лра-

маю, что в скором време
ни наша изба-читальня бу
дет подлинным очагом 
культуры колхоза.

Т. т. Бурцев и Шарков 
высказали упрек в адрес 
работников связи в том, 
что они не болеют душой 
за своевременную доставку 
газет в отдаленные сельсо
веты, бригады. Еще хуже 
обстоит дело в районе с 
обеспечением радиопри
емников питанием. Из-за 
отсутствия его трудящиеся 
лишены возможности по
слушать голос Москвы.
—Мы, работники культур

ного фронта,—говорит за
ведующая Пятовской из
бой-читальней тов. Шуби
на,—присутствуя на данной 
сессии, еще раз убедились, 
что на нас возложены боль
шие и ответственные зада
чи. Но для того, чтобы 
выполнить их, нужна по
мощь со стороны партий
ных, комсомольских орга
низаций, сельских Советов 
и правлений колхозов. Но 
мы ее пока не чувствуем. 
Не случайно у нас часто 
так и бывает, что на лек
цию приходят колхозники, 
рабочие, а руководители 
учреждений, служащие; 
даже сами секретари парт
организаций не считают 
нужным посещать меро
приятия, проводимые из
бой-читальней.

Тов. Старцев, директор 
педучилища, остановился 
на вопросах работы 
районного Дома культуры.

В превиях выступили 
т. т. Новожилов, Прокопь
ева, Прокошев, Шилинская, 
Марковская, Капустина, 
первый секретарь РК КПСС 
т. Гоглев.

'Принято постановление, 
направленное на улучше
ние работы культурно-про
светительных учреждений.

= =  По нашему
району —

ЗЕМЛЯКАМ, НА ЦЕЛИНУ
Много вологжан, меха

низаторов сельского хо
зяйства, по призыву Ком
мунистической партии Со
ветского Союза, отправи
лись в Казахстан на осво
ение целинных и залеж
ных земель.

Комсомольцы и моло
дежь — наши земляки — 
строят в просторных сте
пях советского Востока 
новые совхозы, и машинно- 
тракторные станции. Им 
нужен для новостроек лес!

Комсомольцы и молоды'е 
лесозаготовители Пятов- 
ского лесопункта решили 
оказать новоселам брат
скую помощь. Инициативу 
молодежи поддержали все 
рабочие и служащие. Зем
лякам  на целинные земли 
заготовлено, разделано и 
заштабелевано во внеуроч
ное время пятьдесят ку
бометров строительных 
материалов.

С началом навигации на 
Сухоне лес будет отправ
лен по назначению.

А. Голубев, 
секретарь комсомольской ор
ганизации лесопункта.

КРЕПЕЖ-ШАХТАМ 
Тотемский лесхоз t 

большим опозданием по 
лучил задание по заготов 
ке и вывозке крепежа для 
шахт подмосковного бас
сейна. Но, несмотря на 
это, все встретившиеся 
трудности при организа
ции указанных работ 
остались уже позади.

В настоящее время у си 
лия  коллектива лесхоза 
направлены к  тому, что 
бы обеспечить выполнение 
квартального плана по 
рубке и вывозке крепежа 
к 20 марта.

Особенно хороших ре 
зультатов на заготовке 
добились Калининское, Ми 
хойловское и У-Печенгское 
лесничества.

Н. Двойнишников,
диреьтор лесхоза.

Строго соблюдать правила советской торговли
Бол1шзя , часть работников 

прилавка и предприятий обще
ственною питания добросовестно 
и честно трудится на своем по
сту, прилагая свои усилия к то
му. чтобы полнее удовлетворить 
запросы народа. Вот, например, 
члены сельскохозяйственной ар
тели «Искра» в своем письме в 
редакцию просят выразить че
рез газету благодарность про
давцу магазина Пригородного 
сельпо тов. Архиповом Нине 
Андреевне за чуткое и культур
ное отношение к покупателям.

Но наряду с этим, в торговой 
сети много еще фактов бездуш
ного, безответственного отноше
ния к делу со стороны продав
цом и работников столовых. 
Т. т. Ворошилова, Воропанова, 
Токарева и Седунова соисщают о 
грубом отношении к покупате
лям продавца центральною ма
газина Цожбальскою сельпо тов. 
Белоглазовой М. Ф. В другом 
письме говорится, что продавец 
Ивановской лавки итого же 
сельпо Цуканова Л,  И. нс при-' 
дер ни насте и распорядка дня. б 
февраля она проторговала до
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*12 часов и больше в лавке не 
появлялась.

О грубости, невнимательном 
отношении к покупателям, за
знайстве . продавца магазина 
У-Толшменского сельпо Рычко
вой М. И. пишут в редакцию 
т. т. Жукова и Пантюхина. Из 
Середского сельсовета поступи
ло письмо, в котором рассказы
вается об обсчетах покупателей 
и занижении порционных норм 
заведукщей столовой Капусти
ной А. И. Обсчитывает рабочих 
и продавец Юрзина на лесо
участке Ковда,—пишет тов. Куз
нецов Р.

Много беспорядков в торговле 
в Михайлояском леспромхозе. 
Рабочие участка лесная Печеиьга 
пишут, что у продавца Рома
новской С. ни на один товар 
цены не обозначены, поэтому 
покупатель не знает сколько он 
должен ллтнть денег за те или! 
иные продукты и товары. I

Повара котлолунктов Печенг-1 
ского лесопункта т. т. Гостева и]

Кузьминская плохо готовят пи- 
щу. Об этом сообщают в пись 
ме т. т. Золотков, Никитинский 
Волков.

Рабочие Сельменгского лесо
пункта Синицын и Федоров пи
шут, что в столовой лесопункта 
холодно, меню однообразное, 
качество приготовления блюд 
низкое. Книга жалоб и предло
жений существует только для 
формы, по сигналам рабочих 
никаких мер администрация не 
принимает.

Тов. Михайлов, на В-Толш- 
менского лесопункта, в своем 
письме рассказывает, что в сто
ловой лесопункта одни рамы, 
двери плотно не закрываются, 
поэтому в помещении всегда хо
лодно.

Перечисленные ненормаль
ности в работе магазинов н 
предприятий общественного пи
тания говорят об отсутствии у 
ряда работников добросовест
ности и честности в исполнении 
своего служебного долга.

Пора серьезно потребовать от 
всех торговых кадров безупреч
ного выполнения правил совет- 
ской торговли._________________

На путях политехнического обучен,
Мы живем H H R k l M  иметьнсобцф
эпоху бы- Г 1 \У  D D 1 г 1 димое обору!в

строго разви
тия техники 
на базе электрификации 
всей страны, когда каждый 
день, благодаря заботе 
Коммунистической партии 
и Советского правительст
ва, вступают в строй дей
ствующие предприятия, 
оснащенные передовой тех
никой, дают промышлен
ности электроток все но
вые гидротурбины. Вот 
уже второй год дает про
мышленный ток первая в 
мире атомная электростан
ция. В эпоху такого бур
ного развития нашей оте
чественной техники, даже 
трудно представить, как 
можно жить, не имея поня
тия о самых элементарных 
правилах устройства и рабо
ты автомашины, трактора, 
генераторов, дающих элек
трический ток для промыш
ленных предприятий, бы
товых и культурных нужд 
всего народа.

Исходя из этого и в ре
зультате повседневной за
боты о подрастающем по
колении нашего родного 
правительства и Комму ни 
стической партии, с 1955 
—56 учебного года, начи
ная с 9 классов средней 
школы, введен практикум 
по машиноведению и элект
ротехнике. В 9-х классах 
изучают устройство трак
тора, а в 10-х классах — 
электротехнику. Програм
мой предусмотрено ознако
мить учащихся с устройст
вом и принципом работы 
двигателей внутреннего сго
рания, устройством основ
ных узлов и деталей трак
тора, а  во внеурочное вре
мя и через кружковую 
работу изучить правила и 
технику вождения тракто
ра. В 10-х классах па
раллельно программе по 
физике проводить практи
ческие работы по изучению 
измерительных электро
приборов и двигателей по
стоянного и переменного 
тона, устройство телефон
ного аппарата и основы 
радиотехники.

Для приобретения глу
боких и прочных знаний 
учащимися требуется со 
здать хорошую техниче 
скую базу. Нужно сказать, 
что наша школа с начала 
учебного года этой базы 
совершенно не имела, и за 
нятия проходили очень 
скучно и неинтересно. Но 
благодаря усиленной забо
те директора школы тов. 
Кузнецова Ф. Ф., завуча 
тов. Чистяковой А. П. и 
правильного понятия по
ставленной задачи ряда 
руководителей организаций 
и учреждений, нам в ко
роткое время удалось со
здать материальную базу и

новый
п редме т д о в а и и е, | 

именно, иыо
Тотемского леспромхоза (дц| 
ректор Третьяков) получил^ 
двигатель с коробкой ско 
ростей трактора «КТ-12*1 
а в т о м а ш и н у  «ЗИС-Ьщ 
и ряд д р у г о г о  мелЛ 
кого, но ценного обо-I 
рудования. От Тотемского! 
затона пристани СУРП| 
(руководитель т. Кубасов}) 
нефтедвигатель «Н22» 
полной исправности и ге-| 
нератор 9 киловатт, два на
бора слесарных инструмен
тов. Тотемская контора | 
связи передала 15-ти кило- 
ваттный генератор перемен
ного тока, «Заготзерно» | 
нефтяной двигатель «Н-6». 
Надеемся, что еще ряд ор
ганизаций, имеющих н е м Д  
пользованное, но нужное Г 
для политехнического обу-1 
чения оборудование пере
дадут школе.

Созданная в настоя
щее время техническая ба
за дает возможность заин
тересовать учащихся в изу
чении и получить необхо
димые навыки, требуемые 
программой. На днях на 
базе полученного оборудо
вания будет пущена в дей
ствие школьная электро
станция, оборудованная си
лами учащихся 9-х — 10-х 
классов, которая обеспечат 
энергией проведение прак
тических уроков по электро
технике и машиноведению, 
а также школу и учебно
опытный участок водо
снабжением.

Наряду с вышеизложен
ными положительными сто
ронами политехнического 
обучения, в школе имеется 
ряд недостатков. Во-пер
вых, тесное и недостаточ
но светлое помещение, во- 
вторых, не все учащиеся 
осознали важность и поль
зу политехнического обу
чения, считают, что это 
излишнее и практикум—не
нужный предмет, этого не
допонимает и ряд родите
лей, считая, что их дета 
должны ходить с чистыми 
руками и больше, как кни
ги, ничего не знать. Это 
понятие в корне неправиль
ное, т. к. наше подраста
ющее поколение должно 
быть всесторонне и техни
чески грамотное.

Надеюсь, что в едином 
контакте ш к о л ы  в 
семьи нам удастся привить 
учащимся любовь к труду 
и технике, выполнить те 
задачи, которые возложе
ны на нас, учителей и ро
дителей, XX съездом 
КПСС.

Л. Литвинов,
преподаватель по машинове
дению и электротехнике сред
ней школы М  I.

Редактор В. ЧУРИН.

Контора «Заготзерно» требуются на постоянную работу: 
старший бухгалтер, зав. складами и рабочие на подработку 
зерва и вывозку лесоматериала.

Администрация.
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